

alle anders – alle gleich!

Jugendkampagne für Vielfalt und Menschenrechte



Egal ob hellere oder dunklere Hautfarbe, egal ob in Österreich geboren oder eingewandert, egal ob hetero, schwul oder lesbisch, egal ob mit oder ohne Behinderung, egal ob jünger oder älter, egal ob männlich oder weiblich ...

... auch wenn wir alle „anders“ sind haben wir „gleiche“ Rechte, nämlich die Menschenrechte auf Respekt und Akzeptanz.

JUGENDKAMPAGNE

Die Kampagne „alle anders – alle gleich!“ setzt sich dafür ein, dass Menschen tatsächlich so leben können, wie sie sind, ohne deshalb ausgegrenzt und diskriminiert zu werden.

Die österreichischen Kinder- und Jugendorganisationen setzen mit „alle anders – alle gleich“ in den nächsten Monaten ein Zeichen für Vielfalt, Menschenrechte und Beteiligung.

Sei dabei, wenn es darum geht, sich für ein vielfältiges Österreich stark zu machen!

UND SO GEHT'S!

Greif einfach zur Kamera oder zum Handy, fotografier dein Gesicht und schick das Ergebnis per Mail an foto@alleandersallegleich.at oder per MMS an die Nummer 0676 800 812 001. Und schon kurze Zeit später kannst du dich selbst als Teil des größten und vielfältigsten Mosaiks Österreichs auf www.alleandersallegleich.at bewundern und nachsehen, welche von deinen FreundInnen und welche Promis alle anders – alle gleich unterstützen.

Weiter Infos findest du auf: <http://www.alleandersallegleich.at/> oder auf <http://www.myspace.com/alleandersallegleich>